

# *Cuba et ses créanciers conviennent d'une restructuration de la dette*

---



Paris, 17 janvier (RHC) Une délégation dirigée par le vice-premier ministre Ricardo Cabrisas a rencontré ici hier jeudi et aujourd'hui vendredi une représentation des 14 pays créanciers, dirigée par le président du Club de Paris, Bertrand Dumont, des négociations qui ont abouti à la signature d'un accord.

Cuba et le Club de Paris ont convenu de modifier leurs accords de paiement de la dette, un pacte qui offre à l'île une meilleure marge de manœuvre pour remplir ses engagements dans le contexte économique difficile auquel elle est confrontée.

La partie cubaine a présenté la situation complexe dans laquelle se trouve la nation antillaise, les facteurs qui l'affectent et les actions en cours pour l'atténuer.

À cet égard,. Cabrisas a souligné l'impact du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis imposent à son pays depuis plus de six décennies, une politique qui s'est intensifiée ces dernières années et qui constitue le principal obstacle à son développement.

Dans son discours, il a remercié les créanciers pour leur sensibilité dans le traitement du sujet, pour leur compréhension des questions expliquées et pour le rôle joué par l'Union européenne dans les négociations, en particulier par le pays hôte, la France.

Il a également réaffirmé la volonté de Cuba d'honorer ses engagements et de faire les efforts nécessaires en ce sens.

Il est maintenant temps d'avancer le plus rapidement possible dans la signature des accords bilatéraux, a-t-il souligné.

Le groupe des créanciers de Cuba comprend l'Australie, l'Autriche, la Belgique, le Canada, le Danemark, l'Espagne, la Finlande, la France, l'Italie, le Japon, les Pays-Bas, le Royaume-Uni, la Suède et la Suisse.

A l'issue de la signature de l'accord de rééchelonnement du paiement de la dette de l'île, signé avec la populaire Guantanamo en toile de fond, le coprésident du Club de Paris, William Roos, a présenté les conclusions de la réunion, qui s'est déroulée dans une atmosphère de respect et de compréhension.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374362-cuba-et-ses-creanciers-conviennent-dune-restructuration-de-la-dette>



**Radio Habana Cuba**